

## 編輯室内外

行春に別れを惜しむしも昨日の夢、綠蔭を趁ひて逍遙し敢て俗衆の樂しまざる所を樂しまんと志すものもないではないが造化の妙は意外に出づ。平沼首相と國民精神總動員聯理事長筑紫熊七氏と新たに大日本青年團長に就任せられた有馬良橋大將（七十九歳）の三氏の年齢を合算すると實に二十九歳となり人生五十とすれば此の三氏の平均は一倍半以上である、而も有馬大將は権威顧問官の重要官職に在りながら明治神宮々司として日夕神宮に奉仕し更に國民精神總動員中央聯盟會長の副職を努め今まで全國三百萬青年團の統率者として青年運動に積極的に熱意を表明しなければならぬ職務に服せらる、壯者といへども容易の業にあらざるに高齡を以て其の激甚なる勤務に盡されんとする、其の精神や意氣や驚嘆するの外はないが如何に躍躍たるもの體力にも自ら制限がある、或は人優待の途に反くとの批判を蒙るにあらざるなき。

本年三月末現在國債額は百六十億六千五百十三萬八千六百圓と大藏當局では公示せられた、百億貯蓄を目標として國民に要望することは無理ならぬ所であるが、一億人で之を平分すれば一人當り實に百圓である母の胎内を出たばかりの嬰兒から百幾十歳の老人に至るまで一人の洩れなく此の百圓

を貯蓄しなければならぬ計算である、之れ果して國民全體が保有する資力であらうか。百億圓といふので平等に貯蓄せよと要求しないといふことは勿論であるがさりとて、「國民貯蓄參加標」を名譽の門標としてかゝげしむることは知らず識らず資本主義の短所に陥るものではなからうか事は慎重に考慮して定むべきことである。

前述躍進突進の獨伊各首腦に對し北米大陸領は武力使用は不正侵略であつて經濟力政治力の使用は正義であるを示唆したメツセードを送つた、それにつきデリタリヤ紙主筆ガイダ氏は此のメツセードは獨伊を孤立化せんとする政策に出でたもので國際的禮儀を以て機密に付すべく且つ紛争裡にある双方の國家群になるべきもので而も正義に基く平和は武力の不正に依るべきものでないといふは大なる誤認で經濟力政治力による勢力擴張が必ずしも正義であるとは斷ぜらるべきものでないと非難を加へて居る實にきもあるべき道理である。

最近男女青年層の注意をひいて居る谷崎氏の源氏物語現代語譯は如何にも同氏の文學的造詣の淺からざると思はしめるゝ、だが源氏物語の如き古典は古文として難解であらうとも其處に藝術價值文學的價値が存在するのではないか、之を現代語譯したとて其の價値が増大するものではなく此の種の文學は描寫表現上から觀るときに

却つて低下する恐はないであらうか。

フイリツビンとボルネオの略ぼ中間に位する新南洋島をば日本帝國の領域とし臺灣總督府の管轄に屬せしめた、佛國は直に抗議的申入を爲したが一切は我が國の經濟上でかゝげしむることと云はれども我が日本軍事上重大な關係ある島嶼である我が日本の國防線を干犯せんとするはそもそも何事か。關門鐵道隧道の前衛としての豆トンネルは愈々四月十九日最後の土塊爆破に依つて見事開通した。痛快なるかな、兩海岸から施工の任に當つて努力してあつた隧道掘鑿の戰士握手の感激は察するに餘りがある、それにつけても國道隧道開通歡喜の日が待たるゝである。（逃）

定 價 一 部	五 十 錢
一 ケ 年 分	金 六 圓
東京市世田ヶ谷區代田一丁目七八〇番	電 話 銀 座 (5) 四二七
發 行 兼 編 著 小 島 效	東京市小石川區誠訪町五六
印 刷 所	常 育 印 刷 所
奈 良 直 一 所	